

Breitenbach, une municipalité "écologiste" transforme la nature en terrain de jeu artificiel !

Dans la suite logique de l'aménagement de la Chaume des Veaux, magnifique clairière d'altitude, par la construction de 3 yourtes, le maire de Breitenbach continue de plus belle ses opérations de développement touristique en milieu naturel, contribuant avec les aménageurs du site du Champ du Feu (ski alpin, ski nordique, projet de stade de biathlon) à faire de ce magnifique massif une vaste zone de loisirs artificiels !

Liaison "éco-ludique" avec animations reliant St Martin dans la vallée de Villé à la tour du Champ du Feu subventionné à hauteur de plus de 800 000 € ttc pour connecter les acteurs économiques de la Vallée (Honcourt, Egelhof, atelier de production de vins de fruits, brasserie associative, ferme Lindgrube, hôtels insolite et Villa Mathis, Parc Alsace Aventure, yourtes, etc.) décrit comme un outil de développement du territoire et agrémenté d'une touche de green-washing par la création d'une trame verte et bleue (la nature est pourtant déjà présente!),

Yourtes sur la Chaume des Veaux,

Tyrolienne de 800 m de long traversant le massif forestier et une place de brame!

Tout ces projets vendus avec les arguments d'un "renforcement de la destination nature" du Champ du Feu - dont on sait qu'il n'est plus aujourd'hui qu'une vaste zone ludique où la nature n'a plus sa place - , de la préservation de la biodiversité et d'une prétendue amélioration du cadre de vie des habitants!

Laisser faire, c'est la porte ouverte à des aménagements impactant toujours plus la nature et portant atteinte à la biodiversité sur l'ensemble du massif Vosgien!

Aidez-nous à conserver à ce lieu son authenticité et sa quiétude en signant la pétition contre ces projets.